

Bonne récolte de médailles pour le judo cubain au tournoi de Saint-Domingue



La Havane, 31 oct. (RHC).- Cuba présentera aux Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes, son équipe de judo au grand complet.

Au tournoi qui vient de prendre fin à Saint-Domingue, la capitale dominicaine, la sélection nationale de judo a assuré 16 billets pour les jeux régionaux prévus à Barranquilla, Colombie, l'année prochaine.

Les judokas cubains ont décroché à Saint-Domingue 6 médailles d'or, autant d'argent et 4 de bronze.

La délégation cubaine aux Jeux de Barranquilla dépasse actuellement les 300 sportifs qui prendront part à une vingtaine de sports.



Radio Habana Cuba